



## DÉCLARATION À CEUX QUI ME CONSULTENT

Moi, Christiane Dubois, Parapsychologue-Conseil, j'affirme chercher à transmettre mes connaissances à travers chacune des disciplines que j'enseigne, via une **vision profondément humaniste**.

Nietzche affirme : « *Deviens ce que tu es, fais ce que toi seul peux faire* »

De ce fait, ma démarche s'inscrit dans une philosophie qui place l'Être Humain au cœur de toutes mes séances en :

- lui expliquant sa valeur unique,
- l'accompagnant vers une meilleure attitude envers lui-même,
- et surtout, en l'aidant à devenir ce qu'il (elle) est.

Chaque cours, séance ou consultation, devient, ainsi, un espace de découverte, de croissance, et d'élévation. C'est une véritable opportunité de vous connecter à votre essence, à vos ressources intérieures, et à votre chemin d'accomplissement.